
2014-15: 9. LaVo - Umlaufbeschluss #1318
Strategieentwicklungs-Arbeitstreffen V2 - #SEAT2, 2.11.2014, Nürnberg
27.10.2014 23:36 - Olaf Konstantin Krueger

Status: Angenommen Beginn: 27.10.2014
Priorität: Hoch Enddatum:
Zugewiesen an:
Kategorie:
Abst. Stellv. Vorsitzender: Abst. PolGF: Ja
Abst. Generalsekretär: Ja Abst. Stellv. PolGF:
Abst. Schatzmeister: Ja Abst. Beisitzer 1: Ja
Abst. Stellv. Schatzmeister:Ja Abst. Beisitzer 2: Ja
Beschreibung

Antrag:
Der Landesvorstand der Piratenpartei Bayern möge beschließen, für Ron Trozka von der "SG Event BY" die Reisekosten (Hin- und
Rückfahrt) zum bayerischen Strategie-Treffen am 2.11.2014 zur Geschäftsstelle in Nürnberg zu übernehmen. Ein eventuell benötigter
Vorschuss ist vor der Abreise zu gewähren und im Nachhinein zu verrechnen. Hierfür wird ein Budget in Höhe von 100 Euro (23€
Bayernticket inklusive Verpflegungspauschale, Lastentaxis in München und in Nürnberg) zur Verfügung gestellt.

Begründung:
Ron Trozka organisiert die Real-Life-Treffen des bayerischen Strategie-Teams. Dazu gehört auch das Einrichten der Technik für die
Audio- und Video-Aufzeichnung sowie den Stream. Das zweite Treffen findet am 2.11.2014 in der PIRATEN-Geschäftsstelle Nürnberg
statt. Bei fehlender Mitfahrgelegenheit (der gesamte LaVo BY tagt zu diesem Zeitpunkt in Kipfenberg-Arnsberg) muss es Ron Trozka
möglich sein, mit dem technischen Equipment von München nach Nürnberg und wieder zurück zu kommen. Dafür sollen ihm die
Aufwendungen für den Transport erstattet werden.

Historie
#1 - 28.10.2014 00:09 - Anonym

Das können wir am 30.10. in der öffentlichen VoSi beschließen.

#2 - 28.10.2014 05:56 - Thomas Knoblich
- Abst. Generalsekretär wurde auf Ja gesetzt

Oder man macht es jetzt, damit Ron Planungssicherheit hat.
Vielleicht kann er sich so auch schon um eine Transportmöglichkeit zum Bahnhof kümmern...

#3 - 28.10.2014 07:31 - Dorothea Beinlich
- Abst. Stellv. Schatzmeister wurde auf Ja gesetzt

#4 - 28.10.2014 08:21 - Anonym
- Abst. Beisitzer 2 wurde auf Ja gesetzt

#5 - 28.10.2014 08:50 - Anonym
- Abst. Schatzmeister wurde auf Ja gesetzt

Das was Thomas sagt.
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#6 - 28.10.2014 17:33 - Marion Ellen
- Abst. Beisitzer 1 wurde auf Ja gesetzt

#7 - 08.11.2014 15:57 - Thomas Knoblich
- Status wurde von Neu zu Angenommen geändert
- % erledigt wurde von 0 zu 100 geändert

#8 - 22.09.2015 22:26 - Tobias Stenzel (Admin)
- Projekt wurde von Landesvorstand zu 2014-15: 9. LaVo geändert
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